



Coordinación del Posgrado en Diseño para
la Rehabilitación, Recuperación y
Conservación del Patrimonio Construido

Ciudad de México, 11 de diciembre de 2023

REUNIÓN DE COMITÉ

En la Reunión Extraordinaria del Comité del Posgrado en Diseño para la Rehabilitación, Recuperación y Conservación del Patrimonio Construido, celebrada el 11 de diciembre, se tomaron los siguientes acuerdos:

- 1.-Considerando la baja eficiencia terminal del Posgrado, sobre todo en el Doctorado, así como el goce de periodos sabáticos de varios de los profesores de la planta académica, se tomó la decisión de no abrir cupo para nivel Doctorado en la Convocatoria de Nuevo Ingreso 2024.
- 2.-Para el caso del nivel Maestría, el cupo máximo que se aprobó es de 5 alumnos, tomando en cuenta que hay un mayor número de profesores que puedan cubrir este nivel.

Dra. Elizabeth Espinosa Dorantes

Dr. Fernando Rafael Minaya Hernández

Mtro. Miguel Ángel Pérez Sandoval

Dr. Daniel Jesús Reyes Magaña

Dra. María Teresa Guadalupe Martínez Herrera